



9905 - des aberrations juives en matière dogmatique

question

Nous savons où se situe l'erreur chez les Chrétiens... où se situe-t-elle chez les Juifs ?

la réponse favorite

Louange à Allah.

Il est indubitable que les erreurs commises par les Juifs sont plus graves que celles des Chrétiens, mêmes si les uns et les autres baignent dans l'erreur et la mécréance. Le Coran évoque certaines aberrations juives qui concrétisent leur mécréance :

1/ Il existe en leur sein un groupe qui prétend qu'Allah a un enfant. A ce propos, le Très Haut dit : **Les Juifs disent: "Ouzayr est fils d' Allah" et les Chrétiens disent: "Le Christ est fils d' Allah". Telle est leur parole provenant de leurs bouches. Ils imitent le dire des mécréants avant eux. Qu' Allah les anéantisse! Comment s' écartent- ils (de la vérité)? (Coran, 9 : 30) ;**

2/ Ils ont fait d'Allah une description blasphématoire, tué prophètes et messagers d'Allah. A ce propos, le Très Haut a dit : **Et les Juifs disent: "La main d' Allah est fermée!" Que leurs propres mains soient fermées, et maudits soient- ils pour l' avoir dit. Au contraire, Ses deux mains sont largement ouvertes: Il distribue Ses dons comme Il veut. (Coran, 5 : 64) et : Allah a certainement entendu la parole de ceux qui ont dit: "Allah est pauvre et nous sommes riches." Nous enregistrons leur parole, ainsi que leur meurtre, sans droit, des prophètes. Et Nous leur dirons: "Goûtez au châtimeur de la fournaise. (Coran, 3 : 181) ;**

3/ Ils ont altéré la parole d'Allah, la Thora. A ce propos, le Très Haut a dit : **Et puis, à cause de leur violation de l' engagement, Nous les avons maudits et endurci leurs cœurs: ils détournent les paroles de leur sens et oublient une partie de ce qui leur a été rappelé. (Coran, 5 : 13) et a dit : Malheur, donc, à ceux qui de leurs propres mains composent un livre puis le présentent comme venant d' Allah pour en tirer un vil profit! - Malheur à eux, donc, à cause de ce que leurs mains ont**



écrit, et malheur à eux à cause de ce qu' ils en profitent! (Coran, 2 : 79) ;

4/ Ils ont mérité la damnation divine à cause de la raison exprimée par Allah le Très Haut en ces termes : **Ceux des Enfants d' Israël qui n' avaient pas cru ont été maudits par la bouche de David et de Jésus fils de Marie, parce qu' ils désobéissaient et transgressaient. Ils ne s' interdisaient pas les uns aux autres ce qu' ils faisaient de blâmable. Comme est mauvais, certes, ce qu' ils faisaient!** (Coran, 5 : 78-79).

Quant aux mensonges qu' ils ont attribués à leurs prophètes, ils sont nombreux. Il en relève ceux-ci :

1/ Les Juifs ont prétendu que Salomon, le Prophète d'Allah avait renié la foi et adopté le culte des idoles comme cela est indiqué dans le livre des rois, chapitre 11 n° 5.

2/ Les Juifs prétendent que Lott a bu du vin et couché avec sa propre fille, comme cela est indiqué dans (Genèse, chapitre 19 n° 30)

3/ Les Juifs accusent le Prophète d'Allah, Jacob d' avoir commis le vol (Genèse, chapitre 31, n° 17)

4/ Les Juifs accusent le Prophète d'Allah, David, d' avoir commis l'adultère, ce qui donna naissance à son fils Salomon (Samuel II, chapitre 11, n° 11) pour ne citer que cela. Puisse Allah les défigurer et les déshonorer !

Allah et son Messager les ont maudits à cause de leurs nombreuses attitudes déshonorantes mentionnées dans le livre et la Sunna. Voici ce que dit le Coran : **Et ils dirent: "Nos cœurs sont enveloppés et impénétrables"** - Non mais Allah les a maudits à cause de leur infidélité, leur foi est donc médiocre. Et quand leur vint d' Allah un Livre confirmant celui qu' ils avaient déjà, - alors qu' auparavant ils cherchaient la suprématie sur les mécréants, - quand donc leur vint cela même qu' ils reconnaissaient, ils refusèrent d' y croire. **Que la malédiction d' Allah soit sur les mécréants!** (Coran, 2 : 88-89) et : «Il en est parmi les Juifs qui détournent les mots de leur sens, et disent: "Nous avons entendu, mais nous avons désobéi", "écoute sans qu' il te soit donné d' entendre", et favorise nous "Râ`inâ", tordant la langue et attaquant la religion. Si au contraire ils disaient: "Nous



avons entendu et nous avons obéi Ecoute", et "Regarde- nous", ce serait meilleur pour eux, et plus droit. Mais Allah les a maudits à cause de leur mécréance; leur foi est donc bien médiocre. Ô vous à qui on a donné le Livre, croyez à ce que Nous avons fait descendre, en confirmation de ce que vous aviez déjà, avant que Nous effacions des visages et les retournions sens devant derrière, ou que Nous les maudissions comme Nous avons maudit les gens du Sabbat. Car le commandement d' Allah est toujours exécuté. (Coran, 4 : 46-47) et : Et puis, à cause de leur violation de l' engagement, Nous les avons maudits et endurci leurs cœurs: ils détournent les paroles de leur sens et oublient une partie de ce qui leur a été rappelé. Tu ne cesseras de découvrir leur trahison, sauf d' un petit nombre d' entre eux. (Coran, 5 : 13).

Le Prophète (bénédition et salut soient sur lui) a dit : Qu'Allah maudisse les Juifs puisqu'ils ont transformé les tombes de leurs prophètes en mosquées. Il a dit (encore) : Qu'Allah maudisse les Juifs puisqu'ils ont transformé en huile et vendu les graisses dont la consommation leur a été interdite . Les deux hadith sont cités par l'imam al-Boukhari.

Ibn al-Qayyim (Puisse Allah lui accorder Sa miséricorde) a bien fait quand il les a décrits en ces termes : Les Juifs constituent la communauté haïe., les menteurs, les calomniateurs, les traîtres, les rusés, utilisateurs de stratagèmes, les tueurs de prophètes, les consommateurs de l'usure et du fruit de la corruption ; la communauté dont la conscience est la pire, et le caractère le plus mauvais. Ils sont les plus éloignés de la pitié, les plus prompts à la vengeance ; ils ont l'habitude de perpétuer la haine et d'entretenir l'inimitié et l'hostilité. Ils constituent le bastion de la magie, du mensonge et de la ruse ; ils ne reconnaissent aucun droit au respect à celui qui se démarque de leur infidélité et du démenti qu'ils opposent aux prophètes. Ils n'observent aucun engagement les liant à un croyant. Celui qui conclut un accord avec eux ne bénéficie ni d'un droit ni de la compassion. Leur associé ne jouit ni de justice ni d'équité. Celui qui cohabite avec eux ne connaît ni quiétude ni sécurité. Ils ne font preuve d'aucune loyauté à l'égard de leur employeur. Pire le plus intelligent d'entre eux est le plus malin, le plus habile, le moins honnête. L'intègre chez eux - il ne peut pas y avoir d'intègre parmi eux - n'est pas un vrai juif. Les Juifs sont les plus intolérants, ceux dont les foyers sont les plus obscurs, les cours sont les plus nauséabonds et le caractère le plus grossier. Les saluer entraîne damnation. Les rencontrer augure du mal. Leur devise est :



colère et leur tenue vestimentaire : le dépit . Voir Hidayat al-Houyara, p. 8.

Ceci est une infime partie des choses à dire sur eux. Celui qui pousse la recherche découvrira de nombreuses autres pratiques honteuses, des aspects de leur infidélité et de leur débauche. Nous demandons à Allah de les freiner, de les déshonorer, de les humilier, de les mettre en déroute et d'aider les musulmans à triompher sur eux immédiatement. Puisse Allah bénir et saluer notre prophète Muhammad. Allah le sait mieux.